
为讨薪老两口欲跳楼
民警成功营救并助其和解

信阳消息（记者王洋通讯员曹国友）近
日，在平桥区肖王乡，一对老两口为讨要工薪
欲跳楼。 洋河公安分局民警不顾个人安危，冒
雨爬上

20

多米高的吊车架，将其成功营救，并
帮助他们与工地达成和解。

7

月
1

日
9

时
35

分，洋河公安分局接报警
称，有人爬上平桥区肖王乡某建筑工地的吊车
架上，准备自杀。 接警后，洋河公安分局立即启
动应急机制，由分局领导带领营救小组，迅速
赶到现场展开救援。 在事发现场，发现一名老
年男子和一名老年妇女分别坐在塔吊横梁的
两侧，整个身体悬在空中，神情激动，大喊大
叫，情况十分危急。

经查，塔吊上的两人系蔡某夫妻，家住驻
马店上蔡县。 蔡某夫妻到肖王乡某工地打工，

因工地长期拖欠工资不予解决，遂产生轻生念
头。 随后，分局营救小组联系了乡政府工作人
员、 肖王卫生院和工地负责人等共同参与营
救。 经过一个多小时的规劝，蔡某夫妻的情绪
逐渐稳定下来，同意下塔吊协商。 为确保蔡某
夫妻的生命安全，分局民警顾不上雨水淋湿衣
衫，冒着生命危险爬上了

20

多米高的吊车架，

采取人力协助等方法，最终将蔡某夫妻安全营
救下来。 在分局调解下，工地和蔡某夫妻达成
了调解协议。

继沃尔玛超市袋装葡萄干惊现活虫后

红房子面包也陷入“活虫门”

信阳消息（首席记者张方志）继沃尔
玛超市售卖的袋装葡萄干惊现活虫后（见
7

月
3

日《信阳晚报》现场版），近日又有
消费者举报称，红房子面包里也发现了
活虫，并将拍摄下的视频提供给了本报记
者。

市民童女士告诉记者，一周前，她到红
房子面包房五星路店购买面包，在挑选的
时候，发现货架上一包装好的面包里有一
只小虫子在爬动， 这令她感到不可思议。

“红房子的面包我们还是比较钟爱的，但没
想到这样的大公司也会出现这种情况，真

是不可思议。 ”

在童女士提供的视频中， 一块面包映
入记者的眼帘， 这块面包的包装袋上印有
“

RED SPACE

”的字样，这正是红房子面包
公司的产品标识。通过包装袋透明的地方，

记者看见一直黑色的小虫在面包袋里爬得
正欢。童女士告诉记者，当她将面包里有虫
子的事反映给店员时， 他们并没有表现出
足够的重视。

针对童女士反映的问题， 记者来到五
星路上的红房子面包店进行采访核实。 一
名自称是店长的服务员在接受记者采访
时， 承认童女士所拍摄的面包确实是店里
货架上的产品。然后，该店员索要了记者的
联系方式，说随后有专人和记者解释。

不久， 自称是红房子公司综合部工作
人员的张春杨联系了记者。张春杨表示，对
于面包里出现活虫，他们深感抱歉。 “不知
道这只虫子是在包装的时候进去的， 还是
在运输或者摆上货架后进去的， 但不管怎
样，这都是我们的责任。 ”张春杨说，“对于
责任，我们会勇于承担，在以后的生产环节
中，我们会吸取这次事件的教训，狠抓生产
安全和产品质量。 ”
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正商大道已通车
无路灯给人不便

附近居民期盼夜间出行不
再“摸黑”

本报昨日
21

时讯
(

见习记者周静买祥
发）“ 正商大道这儿有四个小区， 自从修好通
车后，道路变得畅通了，可是还没有安装上路
灯，市民夜间出行不方便不说，还发生过三起
车祸，真让人担忧。 ”昨天，家住正商大道附近
的董先生向记者反映。

昨晚
8

时许，记者赶到现场，发现正商大
道一带除了便利店有些许光亮外，道路上一片
漆黑。 道路两边的绿化带还未完善，大道中段
还有工地未完工，有一些碎石泥土，行驶的车
辆要开远光灯才能看得清。 董先生告诉记者，

正商大道南北宽
30

米，为双向
4

车道，全程长
约

3

公里，向东延伸至
107

国道，向西连接湖
东大道，是信阳市

2012

年“双十”工程“十件实
事”项目之一。 正商大道的修建本是件便民的
好事，但因为通行后一直没有装好路灯，附近
居民的夜间路过这里心里有点发慌。

一位打着雨伞正从此经过的张女士告诉
记者，修好的正商大道平坦宽阔，白天人车出
行非常便利，但到夜间因没有路灯，他们骑车
和步行就格外小心一些。 “每次夜间从这里走
心中都不踏实，也不知道什么时候才能安好路
灯。 ”张女士说，她和附近的居民都希望有关部
门能尽快解决此路段路灯问题，让便民之路真
真切切为市民服务。

烟囱轰鸣，杂草丛生，雨水流不出去———

信合小区，你的问题还真不少！

� � � �

信阳消息（首席记者张方志）“记者同志，我们小区里家庭餐馆众多，他们
制造的油污直接通过烟囱排进小区的地面上，我们深受其害，请帮我们呼吁有
关部门对其进行整治吧。 ”

3

日上午，新七大道信合小区的居民李先生给本报
记者打来电话如是说。

接到李先生电话后， 记者于当日上午
10

时
30

分来到位于新七大道的信
合小区，结果发现小区里的问题还真不少。

问题一：烟囱轰鸣，居民“受气”

在信合小区
7

号和
8

号楼下， 记者发现仅
8

号楼的墙体外就伸出三条巨
大的烟囱，这些烟囱都在争先恐后地轰鸣作响。通过观察，记者发现，这些烟囱
的排气口大部分都裸露在外，从烟囱里冒出的油烟也直接排放到空气中，黑黄
的油污直接滴落在地上，污染着小区里的地面。

经记者细数，该小区仅
8

号楼所在的区域内就有
11

个烟囱，这些烟囱不
停地向小区内排放着油烟和噪声。“来到

8

号楼前，就能闻到刺鼻的油烟味，听
到轰轰的排气声，我们真的是受够了。 ”李先生告诉记者。

问题二：杂草丛生，蚊虫肆虐
除了繁多的烟囱令信合小区里的居民头疼之外，小区里杂草丛生，蚊虫肆

虐也令他们非常烦恼。 在
8

号楼下，记者发现楼梯下方的绿地到处都是杂物、

杂草，破衣服、破纸箱堆积，不知名的杂草长到半人多高。

“这小区原是平桥区农村信用社的职工集资楼，刚集资的时候，说好楼梯
下方是绿化带，但是现在连一点绿化带的样子都没有，到处都是杂草，再加上
受烟囱排出来的油污的影响， 这里蚊虫肆虐， 我们楼上的住户平时都不敢开
窗、开门，一开蚊子就会扑面而来。 ”

8

号楼内的一位女业主对记者说。

问题三：雨水汇集，道路被淹
信合小区

8

号楼前面的道路有一个奇怪的现象， 路面上的下水道排水口
竟然高出路面，结果每至雨天，雨水就会因为排不出去而汇集，常常令小区里
的居民外出和进来时必须涉水而过。

“这下排水口明显要高于路面，雨水当然排不出去，如此明显的问题，真不
知道当时验收的时候是如何通过的。 ”居民李先生如是说。

问题四：问题多多，解决太难
针对信合小区居民反映的诸多问题，记者采访了该小区的“大管家”———

鼎盛物业。 物业一位彭姓经理告诉记者，居民反映的问题中，除了杂草可以清
除外，其他的他们无能为力。

“我们正在准备购买油锯，到时候会将
8

号楼下面的杂草彻底铲除，但是
烟囱和路面排水难的问题我们解决不了。”彭姓经理说，“餐馆烟囱乱排油烟的
问题，我们曾经联合执法部门过问过，但是没有效果，人家不听我们物业的，我们
没有执法权力。至于路面积水的问题，我们也解决不了，排水口修筑的时候就是
那样设计的，我们没有能力把它拆毁重修。”彭姓经理诉苦说，油烟乱排的现象
唯有当地执法部门进行强制管理才能奏效，但是自始至终，他们也没有见过真
正有人为维护小区里居民的利益“下过狠手”。

视频截图，黑点为小虫子
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